

Beauvais : Pose de la première pierre de l'usine de traitement d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
July 2025

Ce vendredi 4 juillet 2025 a eu lieu la pose de la première pierre de l'usine de traitement d'eau potable de Beauvais (Oise). Ce projet de près de 14,6 millions d'euros a été accompagné par l'Agence de l'eau Seine-Normandie à hauteur de 40 %. Cet important investissement s'accompagne de mesures de préservation de la ressource avant son approvisionnement dans le milieu naturel. L'objectif de ces mesures dites "préventives" est de réduire les pressions exercées sur la ressource pour tendre vers une amélioration de sa qualité et une réduction des coûts nécessaires à sa potabilisation.

Seine-Normandie